
                                          

  

公立大学法人山梨県立大学 

令和３年度第４回経営審議会 議事録 

日 時    令和４年３月４日（金） 午後１時３０分～２時４５分 

 

場 所    飯田キャンパス大会議室及びオンライン 

 

出席者  早川正幸理事長 保坂陽一副理事長 奥秋浩幸理事 渡邊裕子理事  

     芦澤薫委員 芦澤敏久委員 上原重樹委員 舩木上次委員 山本眞一委員 

列席者  相原正志理事 吉田雅彦理事 水上浩一監事 久保嶋正子監事 

 

配布資料 

 ・令和３年度第４回経営審議会 議事次第 

 ・名簿 

 ・令和３年度第３回経営審議会 議事録（案） 

 ・資料１：令和３年度第７回補正予算（案）の概要 

 ・資料２：令和４年度計画予算（案）について 

 ・資料３：令和４年度計画（案）経営関係について 

 ・資料４：令和３年度大学独自の授業料減免について 

 ・資料５：高等学校等に在学する者に関する科目等履修生募集について 

 ・資料６：出願状況（一般選抜）について 

 ・資料７：令和３年度就職内定状況について  

 ・資料８：公立大学法人山梨県立大学意思決定機関について  

 ・資料９：令和４年度経営審議会日程について  

 

議 事 

  

（１）令和３年度第４回経営審議会議事録の確認について                 

    令和３年度第４回経営審議会議事録を確認した。 

     

（２）審議事項 

  １）令和３年度第７回補正予算（案）について                              

    保坂副理事長から、資料１により、令和３年度第７回補正予算（案）について説明があり、

審議の結果、原案通り承認された。 

     

２）令和４年度計画予算（案）について                    

  保坂副理事長から、資料２により、令和４年度計画予算（案）について説明があり、審議の

結果、原案通り承認された。 

  委員から、次のとおり意見があった。 

  ・大学院の設置申請については、大学の根幹に関わる部分であるので、コンサルティングを

利用するのも良いが、ぜひプロパー職員が積極的に関わっていってもらいたい。 

 

３）令和４年度計画（案）経営関係について                    

  吉田理事から、資料３により、令和４年度計画（案）について説明があり、審議の結果、施

設及び設備に関する計画を、令和４年度・年度計画案に記載することとし、承認された。 

  委員から、次のとおり意見があった。 

  ・今できているものはそのままでよいが、計画を策定する際には、時代の変化に対応できる

ように、少しゆとりを持たせた計画とするということも考えてもらいたい。 

  ・施設改修の計画が中期計画には載っているが、年度計画には掲載されていない。年度計画

にも載せるべきではないか。 

 

  



                                          

（３）報告事項  

１）令和３年度大学独自の授業料減免について            

  吉田理事から、資料４により、令和３年度大学独自の授業料減免について報告を行った。 

 

２）高等学校等に在学する者に関する科目等履修生募集について       

相原理事から、資料５により、高等学校等に在学する者に関する科目等履修生募集について

報告を行った。 

委員から、次のとおり意見があった。 

     ・山梨県の財産を徹底的に教え込み、それを加工して新しい価値を作り出すことを教えると

いうことをやってもらいたい。 

    

３）出願状況（一般選抜）について                                                                  

     渡邊理事から、資料６により、出願状況（一般選抜）について報告を行った。 

    

４）令和３年度就職内定状況について                    

  相原理事から、資料７により、令和３年度就職内定状況について報告を行った。 

 

 （４）その他 

   １）公立大学法人山梨県立大学意思決定機関について            

  保坂副理事長から、資料８により、公立大学法人山梨県立大学意思決定機関について説明を

行った。 

 

２）令和４年度経営審議会日程について                 

  早川理事長から、資料９により、令和４年度の経営審議会日程について説明があった。 

 

  ３）次期経営審議会委員について 

    早川理事長から、現在の経営審議会員が令和３年度で任期満了となること、及び令和３年度

で退任となる委員について報告があった。 

 

  ４）その他 

     委員から、次のとおり意見があった。 

・高等学校に在学する者に関する科目等履修生募集については、素晴らしい取り組みであり、

多くの方に利用してもらえるよう、ぜひ積極的にアピールしていっていただき、山梨県立

大学版のものを実施していってもらいたい。 

 

 

 

 


